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México, D.F. a 13 de septiembre de 2008. 
 
DIP. CÉSAR DUARTE JÁQUEZ  
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término de la 
Ceremonia Conmemorativa al CLXI Aniversario 
de la Gesta Heróica de los Niños Héroes de 
Chapultepec. 

 
PREGUNTA.- Sobre los muertos (inaudible). 
 
RESPUESTA.- Creí que estaba hablando del evento. 
 
PREGUNTA.- No, el evento precioso, pero lo de anoche. 
 
RESPUESTA.- Es un acto de ferocidad que hemos observado con 
preocupación y esperemos que las acciones de los órganos de 
seguridad del país tengan más resultados, y que con contundencia 
se vea esto. Es un acto que realmente indigna a la sociedad 
entera. 
 
PREGUNTA.- Porque eso ya es una provocación ¿no, señor? (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- Resultan ser, desgraciadamente, hechos que van más 
allá de la nota cotidiana a la que, desgraciadamente, empezamos a 
acostumbrarnos y que no pueden suceder de manera cotidiana en 
el país, y menos del tamaño que esto se dio, aquí en las 
colindancias de la Ciudad de México. 
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PREGUNTA.- En el caso del Legislativo, señor ¿se tienen que 
endurecer las sanciones? 
 
RESPUESTA.- Nosotros pensamos que el proceso legislativo ha 
estado abierto, hemos estado pendientes. Ahora sumados al 
Acuerdo Nacional hemos concretado -la nueva Mesa Directiva- 
agilizar los resultados; pero también creemos que las acciones de 
la autoridad deben ser más contundentes; esto es, la articulación 
de los distintos órganos y, sobre todo, las policías municipales, 
estatales y federales deben caminar en una misma dirección y 
coordinación. 
 
Vemos una desvinculación en ese sentido, y hay la decisión 
absoluta de la Cámara de Diputados de incrementar recursos, así 
como generar un mejor marco legal, pero sí requerimos de 
urgencia la articulación de los órganos de gobierno. 
 
PREGUNTA.- ¿En este caso la (inaudible) su responsabilidad? 
 
RESPUESTA.- Se debe concretar de manera más amplia y 
transparente el manejo de los procesos de todos los ilícitos que  
involucran al crimen organizado y en los fenómenos que hemos 
estado viendo de manera permanente, como secuestros y 
atentados. 
 
PREGUNTA.- ¿Cómo van a resolver este dilema que se plantea, dada 
la presentación del presupuesto para el próximo año, un incremento 
de casi 40 por ciento y la reducción en otros sectores? 
 
RESPUESTA.- El proceso empieza en la Cámara de Diputados y 
nosotros nos hemos pronunciado, de entrada, por un mayor 
incremento a los recursos de la Secretaría de la Defensa Nacional, 
a la de Marina, fundamentalmente, y una vez aplicados también en 
la gran bolsa de recursos vía municipios y estados, sea más eficaz 
el resultado en la inversión pública. 
 
PREGUNTA.- ¿Aunque eso implique reducir los presupuestos? 
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RESPUESTA.- No necesariamente; tenemos que equilibrar, y la 
propuesta, por ejemplo, en seguridad pública, tiene que 
balancearse con las otras dependencias. 
 
Muchas gracias. 
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